



No.:139/CSEC/XI/2009

Jakarta, 18 November 2009

BADAN PENGAWAS PASAR MODAL-LK
Gedung Baru Departemen Keuangan RI Lt.4,
Jl. Dr. Wahidin Raya
Jakarta 10710

U.p.: Bapak Dr. Ahmad Fuad Rahmany
Ketua BAPEPAM dan LK

Perihal: Bukti Iklan Hasil RUPSLB PT Excelcomindo Pratama Tbk.

Dengan hormat,

Guna memenuhi ketentuan Peraturan No. IX.I.1 Lampiran Keputusan Ketua Badan Pengawas Pasar Modal No. Kep-60/PM/1996 tanggal 17 Januari 1996 tentang Rencana dan Pelaksanaan Rapat Umum Pemegang Saham, terlampir kami sampaikan bukti iklan pengumuman hasil keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Excelcomindo Pratama Tbk. yang telah diselenggarakan pada tanggal 16 November 2009, sebagaimana dimuat di harian Bisnis Indonesia dan Investor Daily edisi hari ini, 18 November 2009.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,

PT Excelcomindo Pratama Tbk.

Sutrisman
Pjs. Corporate Secretary

Tembusan:

- Bapak Ito Warsito, Direktur Utama, PT Bursa Efek Indonesia
- Bapak Ananta Wiyogo, Direktur Utama, PT Kustodian Sentral Efek Indonesia
- Ibu Naniwati Tanuwidjaja, AVP Solution Delivery, PT Bank Permata Tbk.

PT Excelcomindo Pratama Tbk.
grhaXL
Jl. Mega Kuningan Lot E4-7 No. 1
Kawasan Mega Kuningan
Jakarta 12950 - Indonesia
Tel. (62 21) 576 1881
Fax. (62 21) 576 1880
www.xl.co.id



PT EXCELCOMINDO PRATAMA Tbk.

PENGUMUMAN HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Direksi PT Excelcomindo Pratama Tbk. ("Perseroan") dengan ini mengumumkan kepada pemegang saham Perseroan bahwa Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat"), yang diselenggarakan pada hari Senin, tanggal 16 November 2009, telah menyetujui dan memutuskan hal-hal yang pada pokoknya, yaitu:

- Menyetujui rencana Penawaran Umum Terbatas ("PUT") kepada Para Pemegang Saham dalam rangka Penerbitan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu/HMETD sejumlah 1.418.000.000 (satu miliar empat ratus delapan belas juta) Saham Biasa Atas Nama ("Saham") dengan Nilai Nominal Rp100,- (seratus Rupiah) setiap saham, dimana setiap pemegang 5 (lima) Saham Lama yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 26 November 2008 pukul 16.00 WIB mempunyai 1 (satu) Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("HMETD") dan setiap 1 (satu) HMETD memberikan hak kepada pemegangnya untuk membeli sebanyak 1 (satu) Saham Baru dengan Harga Pelaksanaan Rp2.000,- (dua ribu Rupiah). Jumlah saham yang ditawarkan dalam PUT I dengan cara penerbitan HMETD ini adalah jumlah maksimum saham yang seluruhnya akan dikeluarkan dari portofolio serta akan dicatatkan di Bursa Efek Indonesia dengan memperhatikan peraturan perundangan yang berlaku. Saham dari PUT I memiliki hak yang sama dan sederajat dalam segala hal termasuk hak dividen dengan saham yang telah beredar penuh lainnya. Setiap HMETD dalam bentuk pecahan akan dibulatkan ke bawah (*round down*). Jumlah dana yang akan diterima Perseroan dalam PUT I ini adalah sebesar Rp2.836.000.000 (dua triliun delapan ratus tiga puluh enam miliar Rupiah) yang akan digunakan Perseroan, setelah dikurangi dengan biaya-biaya Emisi, seluruhnya akan digunakan untuk membayar hutang Perseroan (dengan menggunakan kurs nilai tukar Rp9.485,00/USD), yaitu antara lain:
 - Sekitar 47,64% (empat puluh tujuh koma enam puluh empat persen) atau Rp1.327.900.000.000,- (satu triliun tiga ratus dua puluh tujuh miliar sembilan ratus juta Rupiah) atau setara dengan USD 140.000.000 (seratus empat puluh juta Dolar Amerika Serikat) untuk pembayaran pinjaman sindikasi dengan DBS Bank Ltd., Export Development Canada, The Bank of Tokyo-Mitsubishi UFJ, Ltd. dan Chitrust Commercial Bank, Ltd., dengan ringkasan struktur pembayaran tertera dalam Prospektus.
 - Sekitar 14,35% (empat belas koma tiga puluh lima persen) atau Rp400.000.000.000,- (empat ratus miliar Rupiah) untuk pembayaran pinjaman kredit dengan PT Bank Mandiri (Persero) Tbk., dengan ringkasan struktur pembayaran tertera dalam Prospektus.
 - Sekitar 17,01% (tujuh belas koma nol satu persen) atau Rp474.250.000.000,- (empat ratus tujuh puluh empat miliar dua ratus lima puluh juta Rupiah) atau setara dengan USD 50.000.000 (lima puluh juta Dolar Amerika Serikat) untuk pembayaran pinjaman kredit dengan PT Bank Mizuho Indonesia, dengan ringkasan struktur pembayaran tertera dalam Prospektus.
 - Sekitar 17,01% (tujuh belas koma nol satu persen) atau Rp474.250.000.000,- (empat ratus tujuh puluh empat miliar dua ratus lima puluh juta Rupiah) atau setara dengan USD 50.000.000 (lima puluh juta Dolar Amerika Serikat) untuk pembayaran pinjaman kredit dengan DBS Bank Ltd., dengan ringkasan struktur pembayaran tertera dalam Prospektus.
 - Sekitar 3,99% (tiga koma sembilan puluh sembilan persen) atau Rp111.132.715.455,- (seratus sebelas miliar seratus tiga puluh dua juta tujuh ratus lima belas ribu empat ratus lima puluh lima Rupiah) atau setara dengan USD 11.716.681 (sebelas juta tujuh ratus enam belas ribu enam ratus delapan puluh satu Dolar Amerika Serikat) untuk pembayaran pinjaman kredit dengan ExportKreditFinansien (EKN) Buyer Credit Facility, dengan ringkasan struktur pembayaran tertera dalam Prospektus.

Biaya-biaya berkaitan dengan Penawaran Umum Terbatas I diperkirakan sekitar 1,71% (satu koma tujuh puluh satu persen) dari hasil Penawaran Umum Terbatas I.

Dan sesuai Laporan Baepem Nomor X.K.4 Lampiran Keputusan Ketua Baepem Nomor Kep-27/PM/2003 tanggal 17 Juli 2003 tentang Laporan Realisasi Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum, Perseroan akan melaporkan realisasi penggunaan dana hasil Penawaran Umum Terbatas I secara berkala kepada Baepem-LK sampai seluruh dana hasil Penawaran Umum Terbatas I digunakan.

- Menyetujui rencana Perseroan untuk sepenuhnya menjalankan *jasa transaksi pembayaran dan pengiriman uang melalui jaringan telekomunikasi dan informatika* untuk lebih menunjang jasa dan layanan yang diberikan oleh Perseroan, dan sehubungan dengan hal tersebut merubah pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan sehingga untuk selanjutnya Pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan menjadi berbunyi sebagai berikut:
 - Maksud dan tujuan Perseroan ialah melakukan kegiatan dalam usaha penyelenggaraan jasa telekomunikasi dan/atau jaringan telekomunikasi dan/atau multimedia.
 - Untuk mencapai maksud dan tujuan tersebut di atas, Perseroan dapat melaksanakan kegiatan usaha utama sebagai berikut:
 - melaksanakan dan menjalankan kegiatan dalam usaha penyediaan sarana dan penyelenggaraan jasa dan/atau jaringan telekomunikasi termasuk namun tidak terbatas pada penyelenggaraan jasa telepon dasar dan jasa multimedia dan penyelenggaraan jaringan bergerak seluler dan jaringan tetap tertutup;
 - menyelenggarakan jasa transaksi pembayaran dan pengiriman uang melalui jaringan telekomunikasi dan informatika.
 - Untuk mencapai maksud dan tujuan tersebut di atas serta untuk menunjang kegiatan usaha utama Perseroan tersebut di atas, Perseroan dapat melaksanakan kegiatan usaha penunjang sebagai berikut:
 - merencanakan, mereklayasa, membangun, menyediakan, mengembangkan dan mengoperasikan, memelihara serta pengadaan sarana/fasilitas telekomunikasi termasuk pengadaan sumber daya untuk mendukung usaha Perseroan dalam penyelenggaraan jasa dan/atau jaringan telekomunikasi;
 - meningkatkan semaksimal mungkin usaha penyelenggaraan jasa dan jaringan telekomunikasi dimaksud, sehingga mencapai kapasitas yang diinginkan dan dibutuhkan masyarakat dalam rangka peningkatan kepada masyarakat luas;
 - menjalankan usaha dan kegiatan pengoperasian (yang meliputi juga pemasaran serta penjualan jaringan dan/atau jasa telekomunikasi yang diselenggarakan Perseroan), melakukan pemeliharaan, penelitan, pengembangan sarana dan/atau fasilitas telekomunikasi, penyelenggaraan pendidikan dan latihan non formal dalam bidang telekomunikasi baik di dalam maupun di luar negeri; dan
 - menyelenggarakan jasa dan jaringan telekomunikasi lainnya.
- Menyetujui usulan perubahan nama Perseroan menjadi PT XL Axiata Tbk, dan Perseroan akan mengadakan penyesuaian Anggaran Dasar Perseroan dengan merubah Pasal 1 Anggaran Dasar Perseroan mengenai Nama dan Tempat Kedudukan atas perubahan nama Perseroan tersebut.
- Penarikan kembali dan/atau pembatalan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa tanggal 3 September 2008 atas rencana Perseroan untuk melakukan penjualan atas aset Perseroan berupa sebanyak maksimum 7.000 (tujuh ribu) menara telekomunikasi (tower) beserta prasarana dan sarana terkait dengan menara-menara telekomunikasi tersebut, termasuk tanah-tanah yang dimiliki oleh Perseroan dimana menara-menara tersebut berdiri dan perlengkapan-perengkapan penunjang untuk pengoperasian dari menara-menara tersebut ("Rencana Penjualan Menara") mengingat tidak terlaksananya Rencana Penjualan Menara tersebut dalam jangka waktu 1 (satu) tahun dan Perseroan akan mengajukan persetujuan lebih lanjut dari Rapat Umum Pemegang Saham atas Rencana Penjualan Menara nantinya.
- Menerima baik pengunduran diri Bapak Gita Irawan Wirjawan selaku Anggota Dewan Komisaris.
 - Menyetujui pembebasan dan pelunasan tanggung jawab sepenuhnya (*acquit et de charge*) kepada Bapak Gita Irawan Wirjawan yang mengundurkan diri selaku Anggota Dewan Komisaris, atas tindakan pengawasan yang dilakukannya untuk periode 1 Januari 2008 sampai dengan berakhirnya masa jabatannya, yaitu terhitung sejak ditutupnya Rapat, sepanjang tindakan-tindakan tersebut tercermin di dalam buku-buku Perseroan dan dengan mengingat diperolehnya persetujuan dari Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan yang menyetujui Laporan Keuangan Perseroan ini.

Sehubungan dengan keputusan tersebut di atas, maka susunan lengkap Dewan Komisaris Perseroan terhitung sejak ditutupnya Rapat ini adalah:

Presiden Komisaris	- Yang Berbahagia Tan Sri Dato' Insyir Muhammad Radzi bin Haji Mansor
Komisaris	- Yang Berbahagia Dato' Sri Jamaludin bin Ibrahim - Yang Berbahagia Dato' Yusof Annuar bin Yaacob - Bapak Ahmad Abdulkarim Mohd Julfar
Komisaris Independen	- Bapak Peter J. Chambers - Dr. Ir. Gini Suseno Hadihardjono - Bapak Elisa Lumbantoruan

Jakarta, 18 November 2009
Direksi Perseroan

BISNIS INDONESIA

18 November 2009



PT EXCELCOMINDO PRATAMA Tbk.

PENGUMUMAN HASIL RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA

Direksi PT Excelcomindo Pratama Tbk. ("Perseroan") dengan ini mengumumkan kepada pemegang saham Perseroan bahwa Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("Rapat"), yang diselenggarakan pada hari Senin, tanggal 16 November 2009, telah menyetujui dan memutuskan hal-hal yang pada pokoknya, yaitu:

- Menyetujui rencana Penawaran Umum Terbatas ("PUT") I kepada Para Pemegang Saham dalam rangka Penerbitan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("HMETD") sejumlah 1.418.000.000 (satu miliar empat ratus delapan belas juta) Saham Biasa Atas Nama ("Saham") dengan Nilai Nominal Rp100,- (seratus Rupiah) setiap saham, dimana setiap pemegang 5 (lima) Saham Lama yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan pada tanggal 26 November 2009 pukul 16.00 WIB mempunyai 1 (satu) Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu ("HMETD") dan setiap 1 (satu) HMETD memberikan hak kepada pemegangnya untuk membeli sebanyak 1 (satu) Saham Baru dengan Harga Pelaksanaan Rp2.000,- (dua ribu Rupiah). Jumlah saham yang ditawarkan dalam PUT I dengan cara penerbitan HMETD ini adalah jumlah maksimum saham yang seluruhnya akan dikeluarkan dari portafol serta akan dicatatkan di Bursa Efek Indonesia dengan memperhatikan peraturan perundangan yang berlaku. Saham dari PUT I memiliki hak yang sama dan sederajat dalam segala hal termasuk hak dividen dengan saham yang telah diotor penuh lainnya. Setiap HMETD dalam bentuk pecahan akan dibulatkan ke bawah (*round down*). Jumlah dana yang akan diterima Perseroan dalam PUT I ini adalah sebesar Rp2.836.000.000.000 (dua triliun delapan ratus tiga puluh enam miliar Rupiah) yang akan digunakan Perseroan, setelah dikurangi dengan biaya-biaya Emisi, seluruhnya akan digunakan untuk membayar hutang Perseroan (dengan menggunakan kurs nilai tukar Rp9.495,00/USD), yaitu antara lain:
 - Sektor 47,64% (empat puluh tujuh koma enam puluh empat persen) atau Rp1.327.900.000.000,- (satu triliun tiga ratus dua puluh tujuh miliar sembilan ratus juta Rupiah) atau setara dengan USD 140.000.000 (seratus empat puluh juta Dolar Amerika Serikat) untuk pembayaran pinjaman sindikasi dengan DBS Bank Ltd., Export Development Canada, The Bank of Tokyo-Mitsubishi UFJ, Ltd. dan Chinatrust Commercial Bank, Ltd., dengan ringkasan struktur pembayaran tertera dalam Prospektus.
 - Sektor 14,35% (empat belas koma tiga puluh lima persen) atau Rp400.000.000.000,- (empat ratus miliar Rupiah) untuk pembayaran pinjaman kredit dengan PT Bank Mandiri (Persero) Tbk., dengan ringkasan struktur pembayaran tertera dalam Prospektus.
 - Sektor 17,01% (tujuh belas koma satu persen) atau Rp474.250.000.000,- (empat ratus tujuh puluh empat miliar dua ratus lima puluh juta Rupiah) atau setara dengan USD 50.000.000 (lima puluh juta Dolar Amerika Serikat) untuk pembayaran pinjaman kredit dengan PT Bank Mizuho Indonesia, dengan ringkasan struktur pembayaran tertera dalam Prospektus.
 - Sektor 17,01% (tujuh belas koma satu persen) atau Rp474.250.000.000,- (empat ratus tujuh puluh empat miliar dua ratus lima puluh juta Rupiah) atau setara dengan USD 50.000.000 (lima puluh juta Dolar Amerika Serikat) untuk pembayaran pinjaman kredit dengan DBS Bank Ltd., dengan ringkasan struktur pembayaran tertera dalam Prospektus.
 - Sektor 3,99% (tiga koma sembilan puluh sembilan persen) atau Rp111.132.715.455,- (seratus sebelas miliar seratus tiga puluh dua juta tujuh ratus lima belas ribu empat ratus lima puluh lima Rupiah) atau setara dengan USD 11.716.881 (sebelas juta tujuh ratus enam belas ribu enam ratus delapan puluh satu Dolar Amerika Serikat) untuk pembayaran pinjaman kredit dengan Exportcreditnämnden (EKN) Buyer Credit Facility, dengan ringkasan struktur pembayaran tertera dalam Prospektus.

Biaya-biaya berkaitan dengan Penawaran Umum Terbatas I diperkirakan sekitar 1,71% (satu koma tujuh puluh satu persen) dari hasil Penawaran Umum Terbatas I.

Dan sesuai Peraturan Bapepam Nomor X.K.4 Lampiran Keputusan Ketua Bapepam Nomor Kep-27/PM/2003 tanggal 17 Juli 2003 tentang Laporan Realisasi Penggunaan Dana Hasil Penawaran Umum, Perseroan akan melaporkan realisasi penggunaan dana hasil Penawaran Umum Terbatas I secara berkala kepada Bapepam-LK sampai seluruh dana hasil Penawaran Umum Terbatas I digunakan.

- Menyetujui rencana Perseroan untuk sepenuhnya menjalankan *jasa transaksi pembayaran dan pengiriman uang melalui jaringan telekomunikasi dan informatika* untuk lebih menunjang jasa dan layanan yang diberikan oleh Perseroan, dan sehubungan dengan hal tersebut merubah pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan sehingga untuk selanjutnya Pasal 3 Anggaran Dasar Perseroan menjadi berbunyi sebagai berikut:
 - Maksud dan tujuan Perseroan ialah meleakukan kegiatan dalam usaha penyelenggaraan jasa telekomunikasi dan/atau jaringan telekomunikasi dan/atau multimedia.
 - Untuk mencapai maksud dan tujuan tersebut di atas, Perseroan dapat melaksanakan kegiatan usaha utama sebagai berikut:
 - melaksanakan dan menjalankan kegiatan dalam usaha penyediaan sarana dan penyelenggaraan jasa dan/atau jaringan telekomunikasi termasuk namun tidak terbatas pada penyelenggaraan jasa telepon dasar dan jasa multimedia dan penyelenggaraan jaringan bergerak seluler dan jaringan tetap tertutup;
 - menyelenggarakan jasa transaksi pembayaran dan pengiriman uang melalui jaringan telekomunikasi dan informatika.
 - Untuk mencapai maksud dan tujuan tersebut di atas serta untuk menunjang kegiatan usaha utama Perseroan tersebut di atas, Perseroan dapat melaksanakan kegiatan usaha penunjang sebagai berikut:
 - merencanakan, merencanakan, membangun, menyediakan, mengembangkan dan mengoperasikan, menyewakan, memelihara serta pengadaan sarana/fasilitas telekomunikasi termasuk pengadaan sumber daya untuk mendukung usaha Perseroan dalam penyelenggaraan jasa dan/atau jaringan telekomunikasi;
 - meningkatkan semaksimal mungkin usaha penyelenggaraan jasa dan jaringan telekomunikasi dimaksud, sehingga mencapai kapasitas yang diinginkan dan dibutuhkan masyarakat dalam rangka peningkatan kepada masyarakat luas;
 - mengembangkan usaha dan kegiatan pengoperasian (yang meliputi juga pemasaran serta penjualan jaringan dan/atau jasa telekomunikasi yang diselenggarakan Perseroan), melakukan pemeliharaan, penelitian, pengembangan sarana dan/atau fasilitas telekomunikasi, penyelenggaraan pendidikan dan latihan non formal dalam bidang telekomunikasi baik di dalam maupun di luar negeri; dan
 - menyelenggarakan jasa dan jaringan telekomunikasi lainnya.
- Menyetujui usulan perubahan nama Perseroan menjadi PT XL Axiata Tbk, dan Perseroan akan mengadakan penyesuaian Anggaran Dasar Perseroan dengan merubah Pasal 1 Anggaran Dasar Perseroan mengenai Nama dan Tempat Kedudukan atas perubahan nama Perseroan tersebut.
- Penarikan kembali dan/atau pembatalan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa tanggal 3 September 2008 atas rencana Perseroan untuk melakukan penjualan atas aset Perseroan berupa sebanyak maksimum 7.000 (tujuh ribu) menara telekomunikasi (tower) beserta prasarana dan sarana terkait dengan menara-menara telekomunikasi tersebut, termasuk tanah-tanah yang dimiliki oleh Perseroan dimana menara-menara tersebut berdiri dan perlengkapan-perengkapan penunjang untuk pengoperasian dari menara-menara tersebut ("Rencana Penjualan Menara") mengingat tidak terlaksananya Rencana Penjualan Menara tersebut dalam jangka waktu 1 (satu) tahun dan Perseroan akan mengajukan persetujuan lebih lanjut dari Rapat Umum Pemegang Saham atas Rencana Penjualan Menara nantinya.
- Menerima baik pengunduran diri Bapak Gita Irawan Wirjawan selaku Anggota Dewan Komisaris.
 - Menyetujui pembebasan dan pelunasan tanggung jawab sepenuhnya (*acquitted et de charge*) kepada Bapak Gita Irawan Wirjawan yang mengundurkan diri selaku Anggota Dewan Komisaris, atas tindakan pengawasan yang dilakukannya untuk periode 1 Januari 2009 sampai dengan berakhirnya masa jabatannya, yaitu terhitung sejak ditutupnya Rapat, sepanjang tindakan-tindakan tersebut tercantin di dalam buku-buku Perseroan dan dengan mengingat diperolehnya persetujuan dari Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan yang menyetujui Laporan Keuangan Perseroan ini.

Sehubungan dengan keputusan tersebut di atas, maka susunan lengkap Dewan Komisaris Perseroan terhitung sejak ditutupnya Rapat ini adalah:

Presiden Komisaris	: - Yang Berbahagia Tan Sri Dato' Insyirul Muhammad Radzi bin Haji Mansor
Komisaris	: - Yang Berbahagia Dato' Sri Jamakudin bin Ibrahim - Yang Berbahagia Dato' Yusof Annuar bin Yaacob - Bapak Ahmad Abdulkarim Mohd Jufar
Komisaris Independen	: - Bapak Peter J. Chambers - Dr. Ir. Giri Suseno Hadihardjono - Bapak Elisa Lumbantoruan

Jakarta, 18 November 2009
Direksi Perseroan

INVESTOR DAILY

18 NOVEMBER 2009